

*Rencontre à la COP28 entre des
représentants du projet cubain et
une fonctionnaire de la FAO*

Image not found or type unknown

Dubaï, 10 déc (RHC) Des représentants du projet cubain IRES ont dialogué dimanche avec María Mercedes Proaño, responsable du financement climatique du bureau régional pour l'Amérique Latine de l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO).

La réunion a eu lieu au pavillon de Cuba à la 28e Conférence des parties à la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques (COP28), selon le compte du ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement sur le réseau social X.

L'IRES, dédié à la résilience climatique des communautés rurales, est mis en œuvre par le ministère cubain de l'Agriculture avec l'assistance technique de la FAO, et constitue la première de nos initiatives à recevoir un financement du Fonds vert pour le climat.

Fondé en 2021 et prévu pour une période de sept ans, il a été présenté le 8 décembre à la COP28, où des détails sur le travail effectué avec les enfants et les adolescents pour motiver leurs familles à protéger l'environnement ont été expliqués.

Le projet vise à réhabiliter les paysages productifs de sept municipalités vulnérables au changement climatique, par des actions telles que le défrichage des terres envahies par le marabout et la mise en place de modules agroforestiers et sylvopastoraux ayant un impact sur la production alimentaire.

Il vise à atténuer l'émission d'environ 2,7 millions de tonnes de gaz à effet de serre, en travaillant avec 52 000 agriculteurs familiaux - dont 25 000 femmes - et en introduisant de meilleures pratiques agroforestières sur 35 000 hectares de terres.

Cela contribuera également à améliorer la sécurité alimentaire et nutritionnelle et à accroître la résilience et la stabilité des systèmes de production alimentaire locaux.

Ce dimanche, le pavillon cubain présente également le café biologique du projet BioCubaCafé, un mélange d'arabica et de robusta fermenté, produit dans les montagnes orientales de la nation caribéenne, avec le soutien du projet de la Fondation Lavazza.

En juillet 2022, cette initiative a reçu la certification biologique internationale, approuvée par le cabinet Control Union Certifications, basé à Lima, au Pérou, qui a reconnu la qualité et le niveau de compétitivité du produit.

Créé il y a plus de trois ans par le Groupe d'Entreprises Agroforestières, avec la coopération de l'Agence pour les Echanges Culturels et Economiques avec Cuba et le Groupe Lavazza, tous deux italiens, le BioCubaCafé est fabriqué à partir de café produit naturellement et transformé par plus de 170 producteurs de café de neuf municipalités de la région orientale du pays.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341728-rencontre-a-la-cop28-entre-des-representants-du-projet-cubain-et-une-fonctionnaire-de-la-fao>



Radio Habana Cuba